

Carpa Terra Incognita Platou 3

No vi

Techo bajo. Mido 182 centímetros y puedo sentarme en él normalmente solo en la parte central, donde la altura de la cúpula alcanza el metro. Incluso el fabricante fue astuto con el tamaño, 220 centímetros de ancho no funciona en él, ni siquiera en teoría. Básicamente lo medí con una cinta métrica y salió con una fuerza de 206 cm. La longitud de 150 tampoco termina de coincidir, pero hay una diferencia menor, hasta 5 cm. Se obtiene una buena ventilación solo si se abren ambas entradas. De una vez, todo lo demás son medias tintas y con el calor no ahorran mucho.

La carpa se llama triple, pero según la tradición turca, esta capacidad se considera únicamente por el área ocupada por una persona inmóvil y tendida. Con un ancho de 220 centímetros, cada una de las tres personas tiene solo 70 centímetros, lo que en mi opinión no es suficiente. Yo, por ejemplo, no duermo tranquilo, necesito más espacio o golpear a los que me rodean. Entonces, para tres adultos, vale la pena tomar no esto, sino una carpa para cuatro personas. Pero mi mujer y mi hijo, que tiene 3,5 años, encajan en este modelo.